



最後の大会に向けて

先日部活動壮行会が行われました。最後の部活動に向けて、各部活動の部長から意気込みをもらいました。

陸上・駅伝 部長： 自分の出せる最大限の力を発揮し、自分の目標に向かって最後まで諦めずに頑張ります。	男子バスケ 部長： これまで練習してきたことが発揮できるよう、残り少ない練習を無駄にせず、目標である県大会出場できるよう全力で取り組みます！	男子卓球 部長： 私たちは総体までの練習に努力してきました。この瞬間にために費やしてきた時間を無駄にしないような結果を残したいです。
サッカー 部長： 中学校最後の大会なので活動目標の県大会出場に向けてチーム一丸となって走り切ります。	女子バスケ 部長： お互いが自分の力を出し切り、厳しい状況にあっても最後まで諦めず戦い抜き、悔いの残らない大会にします。	女子卓球 部長： 今まで努力してきたことを糧に、それぞれの目標を達成できるように頑張ります！
野球 部長： 3年間の練習の成果を出し、1つでも多く勝って、少しでも後輩に良いものを残したいです。	男子バレー 部長： 優勝を目指し、3年間の練習の成果をしっかり出し切って、最後の大会に挑んでいきます。	バドミントン 部長： 私たちは目標である大会入賞のために3年間行ってきた練習の成果を総体で発揮し、最後まで全力で試合に励みます。
テニス 部長： 後悔しないようにボール一球一球を大切に、全力で試合に望んで、笑顔で終われるよう、精一杯頑張ります。	女子バレー 部長： 私たちは県大会出場を目指し日々練習してきました。今までの経験と練習の成果を出し切り、目標を達成できるよう全力で試合に望みます。	吹奏楽 部長： コンクール金賞を目指して活動しています。部活目標の『響け！心のハーモニー』を達成できるよう頑張ります。
		美術 部長： 美術部では大会はありませんが今年度は行事を盛り上げることやボスター・コンクールの入賞を目指して頑張っていきます。

生徒総会

6月5日に生徒総会が行われました。3年生は最上級生として、事前の準備や意見交換に積極的に取り組み、本番でも堂々とした態度で意見を発表していました。自分たちの学校をよりよくするために真剣に考え、周囲の意見にも耳を傾けながら、建設的な話しあいを進める姿から、確かな成長とリーダーとしての自覚が感じられました。今後の学校生活でも、その姿勢を大切にしてほしいと思います。



☆Coming Soon☆

行ってきました！大雨や電車の遅延、様々な困難をなまと協力しながら乗り越えました。そんな6/25～27修学旅行の3日間笑顔・発見・思い出いっぱいの旅の記録を次号でお届けします。

